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「頑張れ日本」の行動、封じ込めか？ 2011/01/07 05:47 

 民主党大会、13日に幕張メッセで 
  

  遥か彼方の場所を指定、近寄る時は 

  9人1組拡声器禁止、千葉県警方針 

   
 民主党2011年度定期大会が来たる1月13日（木）14時から千葉県の幕張メッセで開催されるが、これにあわせて抗議行動を

準備中の「頑張れ日本！全国行動委員会」に対して、警備を担当する千葉県警が許可する場所や条件などで、これまでにない

強い規制案を提示していることが判った。 
  
 このほど放映されたチャンネル桜の番組のなかで同委員会の水島総事務局長が明らかにした。それによると、千葉県警が現

在までに提示している条件は、幕張メッセと遠く離れた線路を隔てた場所で、会場も見えるかどうかだというゾーン。近くに行く場

合は一回九人まで、しかも拡声器の使用を認めず、肉声で、などとしている。 
  
   

 
2分過ぎから民主党大会に関するコメントになります。 

  
 水島氏は番組の中で「これでは全然抗議の声が届かず、抗議活動を封じ込める狙いがあることは明らか。このような条件を私

達はハイハイと呑むわけにはいかない。現在も当局とは交渉中だが、警察はファッショ的な戒厳令のようなことは絶対してはなら

ない。むしろ自由な政治的発言を守る側に立たつべきだ」などと怒りの声を上げている。（ニュース調ここまで） 
  
 いよいよ封じ込めにきましたね。いかにも「権力を握ったら何をしても許される」と勘違いしている全体主義の民主党政権らし

い、予想された動きです。昨年10月には民主党本部前を政党事務所周辺地域に指定し、拡声器の使用禁止を決めてしまいまし

た。予想される次の手はyou tubeも含めたインターネットの規制でしょう。大体、なんでそんな遠くでやる必要が？。やはり「逃げ

た」のでしょうか。 
  
 写真はちょうど一年前の1月16日、まだ頑張れ日本！全国行動委員会が結成される前の日比谷公会堂での抗議行動を伝え

た私のブログに掲載した二枚です。記憶が確かなら、この時から拡声器に強力なタイプが導入され、公会堂の中の民主党議員

にもハッキリ聞こえていたと言われるくらい、大きな成果を上げました。  
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高に盛り上がった昨年一月の日比谷公会堂での抗議活動でした。 

  
 で、千葉県警の方。よく読んで欲しいのですが、この時の警視庁の警備は、あのやかましい街宣右翼に対しては会場に近づか

ないよう規制を強めていましたが、我々の抗議活動に対しては公会堂の真後ろ、日比谷プレスセンターと富国生命ビルの間の道

路を解放してくれ、絶好の場所で抗議活動が出来たのです。 
  
 明らかに街宣右翼と我々への警備は区別し、正直言って我々には応援してくれているという印象すら持ったくらいで、有り難か

った、ありがとうという気持ちでした。あの日は本当に寒かった。私の隣で声を上げていた年配の方は、みると足が本当にガタガ

タ震えていました。と言うことは、警備をしてくれている警察官、公安の方も条件は同じなわけです。 
  
 まあ、国家公安委員長があの札付きの反日左翼・岡崎トミ子ですから、上からの圧力と言うことは容易に想像できるのですが、

こんな余命数ヶ月しかない政権末期の指示をバカ正直に受け止めることもないでしょう。草の根・良識ある日本国民の行動が空

前に盛り上がっている状況に、水を差さないよう常識的な法律に基づいた対応をすべきだと考えます。  
  

 
この抗議行動の大成功が2月2日の「頑張れ日本！全国 

行動委員会」の設立総会に繋がって今日に至っています。 
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--------------------------------------------------------------- 

頑張れ日本、尖閣上陸用に 

自前の舟所有も検討中 

  

 
先月に石垣市議会議員の仲間均・箕底用一両議員 

が尖閣上陸した際の当事者による奇麗な映像です。  
  

----------------------------------------------------------------------- 

海賊対処法の適用をためらうな！ 

  
産経新聞1月7日3面の記事スキャン画像（クリックでネット記事）  
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タグ： 民主党大会  頑張れ日本！全国行動委員会  抗議行動  千葉県警  常識外の規制  言論封殺  街宣右翼  全体主義

   

  
  

   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/07 08:05Commented by zeppekikun さん 

水島代表の日本国民が自前の船を持つ、という提案。 大賛成だ！ 
私は協賛する。、、船にも乗りたい。 

 
 たちあがれ日本がまたぞろ、ブレまくっている。 
情けない限りだ。 

 
 日本を想い、憂い、愛しているのは、草莽の一日本人なのだと、つくづく感じる。 
 平沼さん、与謝野さん、あなた方は一体何が大事なのだ！ 
 もう、命を賭けてもいい年頃だろう．何を求めているのだ？ 

 
   政治家を一切信用できないよ． 
   

 

2011/01/07 08:18Commented by deliciousicecoffee さん 

去年は私も抗議に参加しました。 
あれから1年・・・  

2011/01/07 12:32Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
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>私は協賛する。、、船にも乗りたい。 
 
おお～協賛第一号かも知れませんよ。しかし、ランニングコストや船長など人件費を考え

ると買う方がよいか借りる方がよいか、検討する必要がありますね。 

 
>たちあがれ日本がまたぞろ、ブレまくっている。 
>情けない限りだ。 
 
一番しっかりしてくれないと困るのですがね？  

2011/01/07 12:35

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>去年は私も抗議に参加しました。 

 
ご苦労様でした。 

 
>あれから1年・・・ 
 
はやいものですね。素敵な日の丸一家のご家族の写真を掲載したので鮮明に覚えてい

ます(^^)。  

 

2011/01/07 12:37

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 

 
明けましておめでとうございます。 

今年こそ勝負の年頑張ってください応援しています。 
民主党解散にもって行きたいですね。 
岡崎トミ子氏といい仙石氏と言いどれを見ても呆れるばかりで 
ここで負けるわけには行きません。 
日頃のご苦労に感謝して 
稚拙なブログですが賛同いたします。 
民主党は一人残らず日本から解放してやりましょう。 
いりません。  

 

2011/01/07 12:40Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 池袋チャイナタウン粉砕街宣 

 
日本という国は断じて日本人のためにあるという信念の下、断固として池袋チャイナタウ

ン計画を粉砕しよう！ 

 
【日時】平成２３年１月８日（土曜日） 午後１２時集合 
【場所】ＪＲ池袋駅西口 派出所前広場 
【主催】 
新攘夷運動・排害社 
ＮＰＯ外国人犯罪追放運動 
せと弘幸ＢＬＯＧ「日本よ何処へ」 
政経調査会 
主権回復を目指す会 

 
【連絡】 
西村修平（０９０−２７５６−８７９４） 有門大輔（０９０−４４３９−６５７０） 
排害社 haigai◆excite.co.jp（◆を＠に変換してください）  

 

2011/01/07 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おめでとうございます。 
 
>民主党解散にもって行きたいですね。 
 
はい。青山繁晴氏の予想にもありましたが、首相交代、予算と引き替えの話し合い解散

が現実味を帯びそうです。 

 
>岡崎トミ子氏といい仙石氏と言いどれを見ても呆れるばかりで 
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>ここで負けるわけには行きません。 
 
本当に酷いですね。二人とも左翼思想で「脳」がやられてますから、解散で落とすしかあり

ません。  

2011/01/07 13:30

Commented by gabacho さん 

スレ違いで申し訳ありません。韓国口蹄疫の続報です。 

 
既に約９５万頭が殺処分され、被害は拡大の一途です。この期に及んでも国

内のマスコミは報道を控え、政府は無策を決め込んでいます。 

 
口蹄疫：100万頭が感染、補償額は7500億ウォン超に(７日付朝鮮日報) 
http://www.chosunonline.com/news/20110107000029 
> 伝染病の口蹄（こうてい）疫が、全羅北道と南道、慶尚南道、済州道を除いた全国に

広がり、100万頭近くの牛と豚が殺処分され、補償金の額が7500億ウォン（約560億

円）を超えた。農林水産食品部（省に相当）は6日、畜産農家への支援金、ワクチン接種、

防疫費用など被害額は9700億ウォン（約720億円）に達する見込みと発表した。  

 

2011/01/07 15:20Commented by causal さん 

To gabachoさん  
 
昨年、宮崎で夥しい被害を蒙った口蹄疫の蔓延の件ですが 
宮崎で発症する以前に同じく韓国等で蔓延していたとの 
情報がありました。発症地域から酪農家が多数来日し(目的は忘れましたが) 
それが元で宮崎に飛び火したとの見方もあながち間違いとは言えない 
でしょう。 
その時も民主党政権は何もしませんでした。恐らく何をしなければ 
ならないのかも解っていなかったのでしょう。恐ろしい事です。 

 
過去も現在も我国は無政府状態です。民主党を一日でも早く潰さねば。  

 

2011/01/07 15:22Commented by nrg53810 さん 

調査捕鯨「SS」問題、遠い昔の事実 
 
 現在の日本国は連合国相手に戦ったほどの智力、胆力もない。侮られ卑下され妨害行

為に、我が政府犬の等吠え、仕事やらされている人たちはたまったものではない。 
 海保職員が乗船していると有るが、彼にどうゆう権限を与えているのか？おそらく何も

出来ないであろう。 
 許可を出す以上彼らが安心して業務遂行出来るよう捕鯨船団を守ってやらないのか。

（担当大臣のコメント聞きたい） 

 
 かって「李ライン」内に我が国の漁業区域を設け底引き網を許可し操業させた。  
 かの国は常に国益を優先、近代装備の我が国の底引き漁船を拿捕し、その漁船を警備

艇にし油断させ拿捕した。 
 常に警備情報流したが目前で拿捕され切歯扼腕すまない思いをした。武器は一切持た

されていないので漁船を抱いていても自動小銃で脅され放す。これが当時日本の姿であ

った。 

 
 命令し何かあると常套手段逃げ頬被りし現場に責任を負わせた。 
 観音経を祈り助け頂くほかないのであろうか。 

 

2011/01/07 15:53Commented by gabacho さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>宮崎で発症する以前に同じく韓国等で蔓延していたとの情報がありました。 
 
そうですね。韓国と中国で蔓延していましたね。 
小生は一瞬、生物兵器のテロかと思ったくらいです。 
それにしても口蹄疫はまるで中華思想のように強烈ですね。 

 
>その時も民主党政権は何もしませんでした。恐らく何をしなければ 
>ならないのかも解っていなかったのでしょう。恐ろしい事です。 
>過去も現在も我国は無政府状態です。民主党を一日でも早く潰さねば。 
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仰る通りですね。政治主導で官僚を痛めつけたことにより、官僚のモチベーションが下が

り、官邸への情報提供や対策案の上申が劣化したのでしょう。  

2011/01/07 16:45Commented by しばりょう さん 

自由に抗議デモができないって、ますます 中国共産党独裁政権に酷似してきましたね。 

 
仙谷の言う 中国の属国発言 やっぱりねえ。 

 
 
韓国口蹄疫 何の対策も打たずに、また、宮崎の二の舞はごめんです。 

 
自身の延命が１番の 民主党諸君 日本から、撤収してください。  

 

2011/01/07 16:54Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>既に約９５万頭が殺処分され、被害は拡大の一途です。この期に及んでも国内のマス

コミは報道を控え、政府は無策を決め込んでいます。 

 
情報ありがとうございます。ひょっとすると韓国の畜産業の致命傷になるかも知れませ

ん。しかも日韓では膨大な人的交流がありますから、今の政府の対応、メディアの報道姿

勢は論外ですね。 

 
ここでも特アに媚びる弊害がモロに出ていると感じます。 

 

2011/01/07 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。  
 
> 海保職員が乗船していると有るが、彼にどうゆう権限を与えているのか？おそらく何も

出来ないであろう。 

 
相手が乗船した場合にのみ警察行動が出来る、というだけの話です。 

 
＞武器は一切持たされていないので漁船を抱いていても自動小銃で脅され放す。これが

当時日本の姿であった。 

 
悔しい体験をされたのですね。早く普通の対応ができる国にしたいと思います。  

 

2011/01/07 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自由に抗議デモができないって、ますます 中国共産党独裁政権に酷似してきました

ね。 

 
今回の規制は、我々が普段、中国大使館に抗議街宣をかける時と同じです。しばりょうさ

んの指摘はそのものズバリ！ですよ。 

 
>韓国口蹄疫 何の対策も打たずに、また、宮崎の二の舞はごめんです。 
 
本当に心配ですね。再発しそうな気がしてなりません。 

 
>自身の延命が１番の 民主党諸君 日本から、撤収してください。 
 
本当に酷い。普段、政治に無関心な人でもさすがに批判を強めています。いま総選挙や

ったら、ボロ負けは確実です。 

 

2011/01/07 17:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 事実上の「外国人参政権」 

 
市民投票条例案に抗議殺到 奈良・生駒  

 
 奈良県生駒市が、市政の重要事項について市民の意思を直接問う「市民投票条例案」
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を、定住外国人にも投票権を付与する形で成立を目指していることが７日、分かった。 

 
成立すれば事実上の「外国人地方参政権」が認められることになる。同市は「あくまで民

意を確認する手段で、参政権という認識ではない」としているが、市には電話やメールな

どで１５００件以上の苦情や抗議が殺到したといい、論議を呼んでいる。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/110107/plc1101071436012-n1.
htm 
 
・多くのブロガーが呼びかけていた件ですが、産経が取り上げてくれました。  

2011/01/07 17:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ たちあがれ・平沼氏 

 
連立参加「私は断るつもりだった」 与謝野氏発言を否定 

 
 たちあがれ日本の平沼赳夫代表は７日午前、昨年末の菅政権からの連立参加打診に

ついて、「私は民主党の岡田克也幹事長に会うのを断ろうと思っていた」と述べ、参加に

前向きだったとする前日の与謝野馨共同代表の発言を否定した。党本部で記者団に語っ

た。 

 
 また、「菅政権は完全に行き詰まっている。内閣を打倒するために徹底的に戦っていき

たい。予算案にも明確に反対をしなければならない」と述べ、通常国会での平成２３年度

予算案採決で反対する意向を明らかにした。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/photos/politics/politics-p.htm 
 
・ここまできたら与謝野氏を切るべきですね。 

 

2011/01/07 17:39Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 花時計さんから 

 
子ども手当ての抜け穴を指摘・全国一斉投書キャンペーン 

 
「海外に 血税流れる 子ども手当て」  
花時計が設立当初から反対を表明してきた子ども手当て。来年度から受給要件に「日本

国内居住」がつけられることになり、ホッとした方もいらっしゃるのではありませんか？ 

 
みなさん、だまされていますよ！！  

 
実は、「日本国内居住」の要件は、とても簡単なやりかたで合法的にクリアできてしまうの

です。 
それは、【子供が日本に住んでいることにする】だけ。 
外国に暮らしていながら日本の子ども手当てがもらえるだけでなく、健康保険や乳幼児医

療補助など、 

 
あらゆる特典をゲットできるのです。そして日本の役所は、このからくりに対応できていま

せん。 
このままでは日本はまさに「世界のATM」まっしぐら。国家破綻確実です。 
 
このたび、浜松市の会員Ｈさんが、地方から子ども手当てを切り崩すための全国一斉キ

ャンペーンを提案してくださいました。子ども手当ての負担によって、地方自治体は財政

危機に直面しつつあります。このままではやっていけない！と、地方から声を挙げてもら

いましょう。 

 
詳細は以下で。ご協力をお願いします。 

http://www.hanadokei2010.com/campaign_detail.php?campaign_no=1  

 

2011/01/07 21:30Commented by snowdrop さん 

恭賀新年 今年はうさぎ年 まさに花うさぎさんが主役 ファンの一人として、なるべくしっ

かり読ませていただこうと思っております。 
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＞遥か彼方の場所を指定、近寄る時は9人1組拡声器禁止、千葉県警方針 
 
県知事の仕事のひとつに警察の責任者であるということがあると思います。森田健作知

事は千葉県警の 高責任者であると思います。 

 
森田知事の支持者が動く必要があると思うし、知事が警察の不適切な警備を準備してい

るとしたら、知事権限で適切な警備をするように促さなければならないと思います。 

 
森田健作支持者のみなさん、動けないでしょうか？？？ 

 
温厚な活動を重ねているチャンネル桜の「頑張れ、日本！」デモ隊なら、幕張メッセなん

か２重にも、３重にも囲めると思いますよ。 

 
千葉県警のトップは誰？どんな方？？？ 
警視監 千葉県警本部長（長官官房審議官=警備局担当）五十嵐邦雄 
http://www.ambafrance-jp.org/spip.php?article4124  

2011/01/07 21:47Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、連日のエントリーお疲れ様です。 

 
さて、今日、1月7日は、昭和天皇陛下ご崩御の日です。しかし、この件にふれたマスコミ

はあったのでしょうか。非常に残念です。 

 
また、韓国の口蹄疫蔓延も気になりますが、もう一つ、現政権で腹が立つのは、山陰地方

の豪雪対応です。閣僚からは豪雪に対して、具体的な対策を行っている旨の発言がまっ

たくきかれません。管総理も記者会見などで、一言も言及していません。そしてご本人は

困っている国民そこのけで、高級レストランや料亭で贅沢三昧。 

 
「国民の生活が第一」というスローガンが看板倒しだったことが大変よくわかる年始の事

例です。 
国民の生活より、自分たちの政権維持が一番なのでしょうね。コメントを書いているだけ

で、本当に腹が立ちます。  

 

2011/01/07 23:13Commented by gabacho さん 

千葉県の意見・要望のページ（下記）に書き込んだのですが、 
確認画面が文字化けして表示されるので、ページの下の方に 
書いてあったメールアドレスに要望を送信しました。 

 
『民主党2011年度定期大会に対する県警の過剰警備・規制の見直しを！ 
 
普天間基地の移設や尖閣諸島の漁船衝突事件の対応はもとより、夫婦別姓法案や外国

人参政権を推進しようとする民主党に対して抗議するのは、国民一般の自然な感情で、

表現の自由の行使です。 

 
しかるに、今回県警が考えている警備・規制は、あたかもテロリストや右翼を想定したもの

と思われ、一般の市民が行う抗議活動に対しては明らかに過剰警備と思われます。 

 
表現の自由は、健全な民主主義を目指すための国民の権利です。我が国が国民の権利

を制限する警察国家に成り果てて良いものでしょうか？県としての賢明なるご判断をお願

い申し上げます。』 

 
「あなたの声を県政に・・・ お聴きします ちば」 

https://www.kouhou-chibaken.jp/syozoku/b_kouhou/center/teian-j.html 
メールアドレス ： teian@mz.pref.chiba.lg.jp  

 

2011/01/08 01:46Commented by katachi さん 

縛りをかければかけるほど、民主党政府もやばくなると思うし、警察の態度がどっちを向

かによって、社会正義とは何か法治とは何かを現在・過去に遡って追求されるのではな

かろうか。 
遡るとは、創価問題であり在日問題でもあり戦後の闇との癒着にも及ぶのではなかろう

か。 
国民が正義と感じる日の丸デモが処罰の対象になれば確実に日本は、狂気の世界であ
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る。反乱ではなく狂気の世界が出来上がる。  

2011/01/08 03:06Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん あけましておめでとうございます。 
 
>読ませていただこうと思っております。 
 
ありがとうございます(--)。 
 
>森田健作支持者のみなさん、動けないでしょうか？？？ 
 
森田知事は保守そのものですね。なるほど、知事への働きかけが効果を生むかも知れま

せんね。 

 

2011/01/08 03:10Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。  
 
>1月7日は、昭和天皇陛下ご崩御の日です。しかし、この件にふれたマスコミはあったの

でしょうか。非常に残念です。 

 
見てないですね～。時間があれば私も行きたい処だったのですが。 

 
>高級レストランや料亭で贅沢三昧。 
 
いかにも成金といった雰囲気で嫌悪感を覚えますね。これが市民運動家のなれの果てで

すよ。 

 
>国民の生活より、自分たちの政権維持が一番なのでしょうね。コメントを書いているだけ

で、本当に腹が立ちます。 

 
御意！腹は立ちますが「声を上げる」ことは続け瑠べきだと思います。  

 

2011/01/08 03:13Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>ページの下の方に書いてあったメールアドレスに要望を送信しました。 
 
おお～早速ありがとうございました(--)。 
 
＞我が国が国民の権利を制限する警察国家に成り果てて良いものでしょうか？県として

の賢明なるご判断をお願い申し上げます。』 

 
そのものズバリ！ですね。情報感謝です。 

 

2011/01/08 03:14Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。  
 
>国民が正義と感じる日の丸デモが処罰の対象になれば確実に日本は、狂気の世界で

ある。反乱ではなく狂気の世界が出来上がる。 

 
こういう「正気の世界」に気がつかない人が多すぎますね。 

 

2011/01/08 11:38Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん そして 皆さん こんにちは。 
 
千葉県警本部長の五十嵐邦雄警視監は、小生に模範運転者表彰してくれたとっても良い

人なんですが、これだけのエリートともなれば警察庁（＝内閣）の意向に従わざるをえない

でしょう。ましてや、前職が警備局担当の官房審議官ともなれば、なおさら張り切るでしょ

うね。 

 
でも、千葉県のトップは森田健作県知事です。この際、幕張の砂浜を駆けて青春していた

だきましょう。そのためにも、たくさんの人が千葉県に意見・要望を寄せていただくと大きな

力になると思います。 
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どしどし拡散して、お力をお貸し下さい。 
メールアドレス ： teian@mz.pref.chiba.lg.jp  

2011/01/08 13:34Commented by abusan１２３ さん 

圧力に負けずに民主党批判頑張って下さい。 
劉暁波氏に対して恥じぬ様、自由を守る意志を貫かれたく(^o^) 
 
劉暁波氏の艱難辛苦を考えればこんな程度の妨害何するものぞ！ 
ですな。劉暁波氏的には「加油！」な話しでしょう'`,､( ´∀`) '`,､  
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